



## Vorfrühlingslicht

**Im Gegenlicht** glitzerte gestern das Schloss Wustrau. Diese Lichtstimmung musste Bernd W. Kliche sofort in einer Buntstiftzeichnung einfangen. Der Maler stellt ab heute gemeinsam mit dem Künstlerehepaar Anneli und Josel Psiorz im Zietenschloss aus, in dem die Tagungsstätte der deutschen Richterakademie untergebracht ist. Die neue Ausstellung steht unter dem Titel „Poesie und Fiktion“. Gezeigt werden mehrere Dutzend Gemälde und Grafiken, die von Anneli Psiorz beziehungsweise Bernd W. Kliche geschaffen wurden. Außerdem sind Plastiken von Josel Psiorz zu sehen. Die Vernissage beginnt heute um 19.30 Uhr.

FOTO: PETER GEISLER